

Der Weg zur Hölle ist ...

19.12.2019 20:55

"Der Weg zur Hölle ist mit guten Vorsätzen gepflastert,...". Zu diesen weisen Worten von George Bernard Shaw gibt es Gedanken von schlaun Menschen, die Ihnen die Erfüllung Ihrer „guten Vorsätze“ erleichtern können.

Wir alle werden tagtäglich in die Gefahren des Irrs, der Sackgassen, der Fehler und Missverständnisse hineingezogen. Damit befinden wir uns alle potenziell schnurstracks auf dem Weg zur Hölle (auf Erden).

Jedoch ist jedem von uns die Fähigkeit gegeben, seine Denk- und Urteilskraft und das nötige Quantum Mut einzusetzen, um unnütze, gefährliche oder törichte Wege zu meiden. Die unterschiedliche Verteilung dieser Fertigkeiten, Urteilskraft und Kenntnisse macht jeden von uns zu einer einmaligen Persönlichkeit.

Genügend Wissen und ausreichende Fähigkeiten sind die Voraussetzungen, damit Sie Ihre guten Vorsätze einhalten können. Beispiel: Sie wollen die neuen Vorschriften im kommenden Jahr erfüllen? Dazu müssen Sie diese Vorschriften kennen und die Fertigkeit haben, diese einfach in die Tat umzusetzen.*

Zum Jahresausklang wünschen wir Ihnen schöne Feiertage mit den Menschen, die Sie gerne um sich haben, und für das Neue Jahr, dass Ihre guten Vorsätze in Erfüllung gehen.

Auf der anderen Seite des Jahres schreiben wir Ihnen wieder!

Alles Gute!

Ihr Edmund Brück

* Falls Ihnen eines von beiden fehlt, werfen Sie doch einen Blick in unser [Programm](#) zur Vorschriftenerfüllung und Kostensenkung 2020.

P.S.:

Das Zitat lautet vollständig: „Der Weg zur Hölle ist mit guten Vorsätzen gepflastert, nicht mit schlechten.“ Kein Mensch wird sich schlechte Vorsätze fürs Leben fassen - es sei denn, er führt Böses im Schilde. Deshalb verschwenden wir hierauf keinen weiteren Gedanken.